

<https://www.ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article763>



# L'Education nouvelle et l'école aujourd'hui

- Textes - Education nouvelle - Education nouvelle -

Date de mise en ligne : samedi 5 octobre 2013

Jean Paul RESWEBER est philosophe. Il a participé au regroupement national du département Politiques et Pratiques Educatives des Ceméa en 2000.

Le texte que vous trouverez ci-dessous en téléchargement, issu de ce regroupement, met en parallèle les axes de l'Éducation Nouvelle et les enjeux de l'École.